



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Claudia Sheinbaum entrega viviendas en Nuevo León



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 9, 2026



Un intenso fin de semana tuvo la presidenta Claudia Sheinbaum y en Juárez, Nuevo León, presentó el programa Vivienda del Bienestar. Ahí la mandataria informó que el programa de Infonavit para regularizar créditos, considerados impagables, cuenta con 5 millones de beneficiarios en el país. La presidenta Claudia Sheinbaum criticó que los gobiernos anteriores construirán, a través del Infonavit, "huevitos de 40 metros cuadros" y los vendían con créditos impagables. En este sentido, detalló que en los gobiernos neoliberales que prestaban 200 mil pesos para comprar la casa y "de pronto se debía un millón de pesos", por lo que su Gobierno impulsa un programa de reducción de tasa de interés o condonación de adeudos, que ya cuenta con 5 millones de beneficiarios en Infonavit y 400 mil de Fovissste. Resaltó que otro de los programas es el de Vivienda del Bienestar, con lo que se construirán casas con un "límite menor son 60 metros cuadrados de construcción que está reconocido internacionalmente que es una vivienda digna para una familia".

KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS SE REÚNE CON CONGRESISTAS DE EU

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, encabezó el viernes por la tarde una reunión entre congresistas de Estados Unidos (EU) y de México donde dialogaron sobre comercio, seguridad, migración, la erradicación del fentanilo y el tráfico de armas previo a la negociación del T-MEC. "Estamos en medio de un importante tratado comercial y, evidentemente también, así como nosotros somos importantes para su comercio, somos también su mayor socio comercial, hay que decirlo, de ellos hacia nosotros y de nosotros hacia ellos, y tenemos temas, sin lugar a duda, importantes, además de que Estados Unidos es el país en donde



más mexicanos hay después de México”, enfatizó. Cabe mencionar que Los congresistas estadounidenses que acudieron a San Lázaro son los republicanos Michael McCaul, presidente del Grupo Interparlamentario Estados Unidos-Méjico, y también la integran Henry Cué (demócratas, Texas), Michael Cloud (republicano, Texas), Beth Van Duyne (republicana, Texas), Salud Carbajal (demócrata, California), Lou Correa (demócrata, California), Carlos Antonio Giménez (republicano, Florida) y Dan Meuser (republicano, Pensilvania).

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS AFIRMO QUE PT, MORENA Y VERDE REVISAN REFORMA ELECTORAL PARA ENCONTRAR CONSENSOS

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sigue construyendo los puentes necesarios para que la reforma electoral cuente con los votos necesarios que permitan su aprobación. Hace unos días el legislador informó que los trabajos para la reforma electoral registran avances significativos entre Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde, aunque aún no se encuentran concluidos. El legislador señaló que las tres fuerzas políticas mantienen una buena disposición y continúan en el proceso de redacción de los temas en los que ya existe consenso, por lo que confió en que en los próximos días se comiencen a ver resultados concretos. Recordó que se trata de una revisión integral que abarca tanto la reforma constitucional como diversas leyes secundarias en materia electoral. Monreal Ávila destacó que uno de los puntos en análisis es el fortalecimiento del vínculo de las diputaciones de representación proporcional con la sociedad, a través de una posible fórmula que permita una mayor cercanía, subrayando que el diálogo entre las fuerzas aliadas continúa abierto y en construcción.

DIPUTADO DEL PRI, RUBÉN MOREIRA CRITICA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD, PORQUE LA GENTE NO SE SIENTE SEGURA

El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, afirmó que la estrategia de seguridad del Gobierno Federal refleja un deterioro alarmante en la percepción ciudadana y evidencia el fracaso de las políticas actuales, al señalar que seis de cada diez mexicanos consideran inseguro vivir en su ciudad. Moreira sostuvo que, ante el incremento de la inseguridad en la Ciudad de México y otras entidades gobernadas por Morena, la respuesta de sus autoridades ha sido intentar desacreditar o silenciar a los medios de comunicación en lugar de asumir la realidad. Moreira expuso que en Tláhuac la percepción pasó de 66.8 a 72.3 por ciento; en Azcapotzalco de 59.6 a 68.5 por ciento; en Milpa Alta de 52.3 a 65.4 por ciento; y en La Magdalena Contreras de 55.9 a 65.2 por ciento, por lo que consideró que la percepción de inseguridad es un indicador que debe asumirse con responsabilidad institucional.

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz